

**CHRISTOPHER LANDAU**

Prepara EU visita a México de alto nivel

El subsecretario de Estado de los EU, Christopher Landau, negó que durante su reciente visita a México se haya planteado alguna exigencia para investigar a funcionarios del gobierno mexicano por presuntos vínculos con el crimen organizado. "Puedo negar categóricamente que ese haya sido tema de conversación". Landau reveló que su visita también tuvo como fin preparar una futura misión de alto nivel de funcionarios estadounidenses a la Ciudad de México. La delegación incluirá al secretario de Estado, Marco Rubio, y otros integrantes del gabinete de Trump. "Estamos trabajando en la agenda sustantiva para concretar acuerdos importantes en materia de seguridad, migración y desarrollo económico", explicó. **Pág. 4**

**ENTRE OTROS FUNCIONARIOS**

Marco Rubio visitará México, revela Landau

RAFAEL RAMÍREZ

La seguridad fue el tema central del encuentro entre el subsecretario de Estado de EU con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum

El subsecretario de Estado de los Estados Unidos, Christopher Landau, negó de forma tajante que durante su reciente visita a México se haya planteado alguna exigencia para investigar a funcionarios del gobierno mexicano por presuntos vínculos con el crimen organizado.

“Puedo negar categóricamente que ese haya sido tema de conversación. Estuve en la reunión con la presidenta Sheinbaum y con el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, y eso nunca se mencionó”, afirmó Landau, al desmentir el contenido de un reportaje publicado por la agencia Reuters.

El diplomático estadounidense, quien encabezó una gira por México, Guatemala y El Salvador, aseguró que su encuentro con autoridades mexicanas se centró en reforzar la cooperación en materia de seguridad, con el objetivo de enfrentar de manera conjunta los desafíos del narcotráfico y la delincuencia transnacional.

“La seguridad y el combate al crimen organizado son temas importantes para ambos países, y ese fue el enfoque de nuestras pláticas. Veo una gran disposición de colaboración y salí bastante optimista”, agregó.

Landau reveló que su visita también tuvo como fin preparar una futura misión de alto nivel de funcionarios estadounidenses a la Ciudad de México. La



delegación incluirá al secretario de Estado, Marco Rubio, y otros integrantes del gabinete de Trump. Aunque aún no hay fecha, confirmó que la visita se alinea con el compromiso asumido tras el encuentro que sostuvieron secretarios de ambos países en Washington el pasado 1 de febrero.

“Estamos trabajando en la agenda sustantiva para concretar acuerdos importantes en materia de seguridad, migración y desarrollo económico”, explicó. Sobre su reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum, Landau recordó que ya se conocían desde su etapa como jefa de Gobierno de la Ciudad de México y subrayó que el diálogo fue cordial y productivo. “Conversamos con respeto mutuo sobre cómo fomentar la prosperidad en ambos lados de la frontera, mejorar la cooperación económica y atender los retos compartidos en seguridad y migración. Hay voluntad de avanzar”, afirmó. También celebró que los flujos migratorios se han reducido drásticamente “desde la llegada del presidente Trump a la Casa Blanca”, aunque reconoció que el tema sigue siendo prioritario. Landau subrayó que México y Centroamérica ocupan un lugar central en la política exterior de la administración Trump y que la apuesta actual de Washington está en el desa-

rollo económico regional como eje para la estabilidad hemisférica.

“Nuestra visión es la de un hemisferio más próspero, con más inversión extranjera y estabilidad jurídica. No habrá crecimiento sin certidumbre. Por eso trabajamos también con el sector privado en los tres países que visité”, concluyó. La visita del funcionario se dio en un momento de tensión entre ambas naciones por la imposición de aranceles de 25 por ciento al acero, así como de 3.5 por ciento de impuesto a las remesas que envían los migrantes a sus familias en México. Tuvo sólo una duración de dos horas sin que se dieran detalles hasta ese día. La presidenta Claudia Sheinbaum ha criticado las redadas que la administración de Donald Trump ha llevado a cabo en Los Ángeles, California, donde más de medio centenar de conacionales han sido detenidos.



MIGRACIÓN A LA BAJA

EL FUNCIONARIO dijo que con la llegada de Trump a la Casa Blanca menos extranjeros intentan llegar a EU



**CHRISTOPHER
LANDAU**

SUSBSECRETARIO
DE ESTADO

*“La seguridad y
el combate al
crimen organizado
son temas
importantes para
ambos países”*



Salida de Palacio Nacional de Christopher Landau